

Concepción, 19 de febrero de 2025

Corrida Familiar Diario El Sur

Se posterga la fecha de la Corrida Familiar Diario El Sur hasta octubre de 2025

La organización de la **Corrida Familiar Diario El Sur** desea comunicar a todos sus participantes y asistentes que, debido a los trabajos de remodelación programados para la obra del puente, se ha decidido **posponer el evento hasta el día 26 de octubre de 2025**. Esta decisión responde a la necesidad de garantizar la seguridad de los corredores y la adecuada realización de la actividad, considerando que las obras de infraestructura podrían generar inconvenientes en las rutas y el acceso al lugar.

La Corrida Familiar Diario El Sur ha sido un evento de gran importancia para nuestra comunidad, y nuestra prioridad sigue siendo ofrecer una experiencia segura y disfrutable para todos. En ese sentido, hemos tomado esta decisión para asegurar que la calidad del evento no se vea comprometida y que podamos celebrar este evento deportivo en las mejores condiciones.

cronograma:

La nueva fecha del evento será anunciada oficialmente en los próximos meses incluyendo detalles sobre inscripciones, rutas y otros aspectos logísticos.

Agradecemos profundamente la comprensión y apoyo de cada uno de ustedes. Sabemos que este evento es muy esperado, y con el compromiso de siempre, estamos trabajando para que la próxima edición sea inolvidable para toda la familia.

Para más información y actualizaciones al correo marketing@diarioelsur.cl o contáctenos a través de los canales oficiales.

¡Nos vemos en octubre de 2025 para vivir juntos la mejor experiencia deportiva familiar!

Atentamente,
Organización Corrida Familiar Diario El Sur